

El stand acogerá a un total de 13 zonas industriales de la provincia

Expoalbacete tendrá 196 m² dedicados a los polígonos

D.G.
Albacete

Los trece polígonos industriales existentes en la provincia de Albacete han unido sus fuerzas para, de una manera conjunta, mostrar a todos los visitantes que acudan a esta edición de Expoalbacete la oferta de suelo industrial existente en la provincia y obtener nuevas inversiones que potencien el desarrollo de las diferentes zonas.

Los polígonos que acudirán juntos a esta quinta edición de la feria de muestras son: Campollano y Romica (Albacete), El Mugerón (Almansa), Sapres (Villarrobledo), San Rafael (Hellín), El Salvador (La Roda), Garysol y Torobizco (La Gineta), Polígono de Casas Ibañez, Los Villares (Caude), Camporroso (Chinchilla), San Antón (Letur) y El Campillo (Elche de la Sierra).

De esta forma, las zonas industriales de la provincia de Albacete se ubicarán en el sector industrial de la Feria de Muestras Albaceteña, ocupando una superficie de 196 metros cuadrados.

Una de las características principales del stand que ocuparán los 13 polígonos industriales de Albacete es que será totalmente abierto, sin pared, mostrando así la disposición para acoger a cualquier inversor que quiera apostar por la provincia.

El objetivo es vender sus ventajas a los empresarios que acudan a este evento



Las zonas industriales de Albacete se ubicarán en el sector industrial de la Feria de Muestras.

En el mismo, cada polígono dispondrá de un espacio para exponer las características y los rasgos más importantes que puede ofrecer a los inversores.

Para completar esta oferta de suelo industrial, los polígonos industriales han elaborado un díptico en el que se recogen las principales características urbanísticas de cada zona, así como los puntos de información de cada una de ellas.

Igualmente, se han incluido referencias a la idónea ubicación geográfica de Albacete, a sus excelentes comunicaciones, así

como pueden obtener de las administraciones públicas, ya sean europeas, nacionales, regionales, provinciales o locales.

Bajo el título, "Invertir en la provincia de Albacete", los polígonos, en colaboración con Expoalbacete, han enviado este díptico, junto a dos invitaciones para asistir a la Feria de Muestras y una carta del presidente de la Cámara de Comercio y de la Institución Ferial (IFAB) a más de 2.500 empresas de otras provincias españolas, concretamente de Alicante, Murcia, Valencia, Madrid,

Cuenca, Toledo, Bilbao y Sevilla.

Con ello, dentro de las posibilidades existentes que quiere potenciar al máximo la visita de empresarios de otras provincias para visitar tanto el stand de suelo industrial de Albacete como el resto de la Feria.

Las acciones referentes a la oferta de suelo industrial se completan con una conferencia que ofrece José Luis Moreno, jefe del servicio de promoción industrial de la Delegación de Industria, bajo el título "Superficies Industriales. Incentivos a la inversión", en las instalaciones de Expoalbacete.

El polígono de Guadamur podrá acoger 30 empresas

La inversión del Ayuntamiento ha ascendido a 98 millones de pesetas

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

El día 29 de junio finaliza el proceso para la presentación de plicas para la adquisición de parcelas en el nuevo polígono industrial de la localidad toledana de Guadamur, en el que el Ayuntamiento ha invertido 98 millones de pesetas. El polígono acogerá en su conjunto a un total de

“ ”
Caja Rural de Toledo ofrece unas condiciones especiales de financiación para adquirir las parcelas

de pesetas. Además el Ayuntamiento de la localidad ha llegado a un acuerdo con Caja Rural de Toledo para ofrecer una condiciones especiales de financiación, que se traducen en una garantía hipotecaria de 12 años y un interés variable del 4,5% con un importe máximo del 75% de la inversión.

Por este motivo, la alcaldesa de Guadamur invitaba a los particulares a realizar esta inversión "ya que las condiciones del Ayuntamiento no obligan a construir un negocio, buscando de este modo la amortización del préstamo solicitado para la construcción del polígono, y siendo a la par una buena inversión incluso para particulares, no sólo para empresarios".

Según señalaba la alcaldesa de Guadamur, Sagrario Gutiérrez, la nueva zona industrial tendrá una superficie total de 25.000 metros cuadrados, subdivididos en parcelas acondicionadas ya con agua, luz y alcantarillado de 500 ó 2.000 metros cuadrados cada una.

El metro cuadrado sale por un precio de 5.500 pesetas más IVA, de modo que las parcelas pequeñas pueden ser compradas por una inversión de entorno a los tres millo-

Por este motivo, la alcaldesa de Guadamur invitaba a los particulares a realizar esta inversión "ya que las condiciones del Ayuntamiento no obligan a construir un negocio, buscando de este modo la amortización del préstamo solicitado para la construcción del polígono, y siendo a la par una buena inversión incluso para particulares, no sólo para empresarios".

Dicha inversión se puede ver amortizada por la "buena venta y disposición que tiene el polígono", calificaba Gutiérrez, ya que se encuentra a 12 kilómetros de la capital regional, sede administrativa de Castilla-La Mancha.

MÓNICA MORENO
Toledo

La Feria Multisectorial del Norte de Toledo (Ferinort) abrirá sus puertas el miércoles 29 de junio en la localidad toledana de Fuensalida. En la quinta edición de Ferinort, que este año ha obtenido la calificación de la Feria Oficial de Castilla-La Mancha, tendrán representación todos los sectores de la provincia y contará con la presencia de dos países invitados, Marruecos y la India. "Marruecos porque en nuestra localidad tenemos mucha pobla-

La India y Marruecos estarán presentes en Ferinort 2000

La V Edición de la Feria Multisectorial del Norte de Toledo acogerá en torno a 200 stands

ción de la comunidad magreñí y el Gobierno de la India porque el sector del calzado de Fuensalida ya mantiene contactos comerciales con este país", comenta el alcalde de Fuensalida, José Julián Gómez Escalonilla. Además tendrán cabida no sólo

los Ayuntamientos de la zona Norte de la provincia sino que también estarán representados municipios como Oropesa, Ocaña, Villafranca de los Caballeros y el Toboso.

La feria estará dividida en tres zonas, una para acoger las empresas de

maquinaria agrícola, el área institucional y otra es la carpa que cuenta con 3.500 metros cuadrados y en ella habrá una parte multisectorial, otra de alimentación y otra de artesanía. En total, según José Julián Gómez Escalonilla, estarán 150 stands que con

la representación institucional llegará hasta los 200.

El presupuesto para ejecutar esta quinta edición es similar al del año anterior, que ascendió a 25 millones de pesetas, "de los cuales CCM aportó un millón de pesetas, Caja Rural de Toledo un millón y medio,

la Diputación otro millón y medio y la Junta de Comunidades en torno a 3.000.000 millones de pesetas", añade Escalonilla.

La fecha de celebración de Ferinort'2000 que tradicionalmente se celebraba entre los días 2 y 5 de septiembre se ha adelantado al 29 de junio, porque en los primeros días de septiembre había muchas dificultades por parte de los empresarios al coincidir con el periodo vacacional. Cerrará sus puertas el 2 de julio y se prevé que asistan en torno a 40.000 personas.